

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan penyertaannya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “ **Pengaruh Penerapan Media *e-Learning* Berbasis *Weblog* Dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe NHT (*Numbered Head Together*) Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa SMA Pada Pokok Bahasan Sistem Koloid** ”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, dan Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Germanicus Sinaga, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang membantu penulis. Terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Medan, Bapak Drs. Sahlan Daulay, M.Pd dan Bapak Drs. Arbain, M.Si selaku guru kimia di SMA Negeri 3 Medan yang telah memberikan izin dan membantu penelitian skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada kedua orang tua L.Simangunsong (alm) dan H.br. Naibaho, terkhusus untuk mama, terimakasih untuk jerih payahnya selama ini, terimakasih karena telah menjadi mama terbaik untuk penulis yang telah bekerja keras dan tidak pernah lelah memanjatkan doa, memberi semangat dan motivasi demi selesainya studi penulis, serta adik – adikku

tersayang Dedi Pranata Simangunsong dan Lenni Novita Simangunsong yang memberikan semangat yang luar biasa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat seperjuangan Ika Trisna Br. Karo Sekali, Juli Hartati Saragih, Dewi Sartika Sinaga, Widanatasia Siahaan, Adesma Yanti Pardosi yang selalu mengingatkan dan memotivasi penulis dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan. Dan Terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman saya Herry Cripton GM yang membantu Penulis dalam menyelesaikan penelitian ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman saya Nelly Juliani Sinaga, Surya Darma Munthe, Rudyanto Sinaga, Dinda Khairani, Lili Nuraini, Vladilen Marbun, Fazarius, Andri Augusto, Ertauli, Agustina, Sixtin, Rebekka, Yuslela, Nurbetti, Eifko dan teman – teman rekan-rekan mahasiswa Pendidikan Kimia Dik B 2009, serta kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2013

Penulis,

**Jelita Christianti Simangunsong**

**NIM: 409131036**

